


 

 

平素は、当業界に対しまして格別のご指導、ご鞭撻を賜り厚く

御礼申し上げます。 

さて、トラック運送業界にとって高速道路の利用は、輸送時間

の短縮、ドライバーの労務負担の軽減、一般道における交通事

故の削減や環境改善に大きな効果をもたらすことから、今後も

積極的に高速道路の利用を図りたいと考えております。 

本年４月からの新たな高速道路料金につきましては、大口・多

頻度割引について最大５割引としていただきまして、誠にあり

がとうございました。また、コーポレートカード利用者も平日

朝夕割引の対象としていただきましたが、適用開始につきまし

て早急にご対応いただきますよう、何卒格別のご高配を宜しく

お願い申し上げます。 


